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Flo. 14. Fn la ciudad de Lagos de Moreno, Jalisco,

1 1:3ä Once lroras con treinta y dos minutos del día 02 dos cle Junío del
- 2Û22 dos mil veintidés, se reunieron en $esión Extraordinaria de Ayuntamiento, en

la $ala ubinada e¡r la Planla Baja de la Presidencia Municipal eon domicili* en Calle

Juårex esquin* con Francisco Gonzålee León S/lrl colonia Centro, los Regidores

propietarios siguientes: Cíudadano Teci¡tli José Suadalupe Gónrex Villalobos,

Çiudadnno Gilberto Delgad* Ësqueda, ciudadana Erika Galvån l""lernández,

tíudadana tlaudis Ëlizabeth Hernández Macías, *iudadano J. DoÌores Tavares

Muñsz, ciudadana carnren Aeiriana Bayod Márquez, ciudadano l-uis Alejandre:

M¡lrtín Gómex, tiudadana Araceli Campos Alfarr:, Ciudadana Yaritza Sofia

$ç-to, tiudadana Rornelia hfuñoz Flores, tiudadana Nnrma Angélica

f¡afe, tlpÇq{a¡o Luis Fernando Martínez Ðávalos, tiudadano Marco An

.$}lflleu ,9.r1þi,,Çiuoauana Olara Martínex Aguirre, ciudadana Naney Virid

,lqïSiq.ïËi,,?$.!,9?I, ,asi,,mismo está presente el Cir"rdadano José. tsnacia ,{

Ç*ryqntes ,gn .*.u cará.cter de Seeretario General, quienes fueron previame
| - "'':'i

r:itados.
' '''' ': 't.j

irite*e¡*i¿n" oàl i'eludrdun* Presidente Munieipal Lrcencia¡Jo Tecufli Joså
G'uaOatupe Góm'ez' Villâlobos:

iîi$us$$ç"ìitAldggr,a {odae y Jodos, rlnmos inicio a [a Sesiôn Ëxtraordinaria de
Ay,yfp¡njp.Tl.g. ç"gnslillcio-¡q!,fe,Lagos de Moreno, 2021-2024, siendo las 12:21
Doce horas con veintiún minutos de este Jueves 02 dos de Junin del afio 20?ã, do*
iriitì'ùeint¡dt$r;;'6t'¿o't l-ación le solicito al Seeretario Gen*ral J*sé'lgnacin Ángel
tôffftntes.:hsS6iß[ pase de,lista correspondiente.

' ;'.'1,'. ' )

pÈqref,fiRì"pfuþ¡To ÐHL üm#ffih¡ mH[- nåA"- 'LgsrA mH

.A$ISTFNTIA, ÐETHRMINAC¡ON DEL QIJORTJM'LHGAL ffi

înlstsrg*róN Ðffi r*A $Ê$rÕru.

,;l .1, ,l , ,.r i

l$S'ry.g,tCjÉry,,{,qì,Sec¡etario General Lieeneiado Josó lgnacio Árrgel Cervantes:

*Si,Señor'Presidente, buenas tardes a todas y todos, [i*ta de asisfen*ia, pnra la

$e*iónrË{tl;ar¡nidihar¡a de Ayuntamie¡ito de fecha 02 de -i¡¡niiç del afrtr åü22;
i j:_,r'ii ì r)j :?:, t.! ;:: ;: :

Señofr,llç,fi$entg.le info¡.mo de 'lS Quinee asist*ntes, rn;ts un ss*rttu que rne

llegq ,,del reqr¡pañero regidør, Licenciado Juan Fahricio Vilchls Lópex,

justificandp:su ina*istencia pl dfa dq hoy.

In{ervencicn del üiudaclano Ptesidcnte Muniripal l*icenciaeJo T*cutli Jnsé

Guadalupe Gómez Villalobos:
*ffiraeias $eoretario General, dado que nos encçntråmüs la fuIayoría de las y
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lnleruención clel secretario General Licenciado José lgnaeio Angel üeruantes:
*$i $eñor Fresidente, se les pregunta a las y los compañeros ediles si están de
acuerdo con la justificacién del compañero Regìdor, de.iustifícacién de inasistencia
del comp*ñero Regidor Juan Fabricio Vilchis Lépez, sfrvanse manifestarlCI
levantando $u mâno señor Fr*sid*nte le doy cuenta dn { s euinne vntos a favor"

lntervencidn del tiudadano Presidente Murnieipal Licenciadc¡ Te*ufli Joså
Guadalupe Gómez Villalobos:
*Aprobado por la tctalidad de los ediles presentes.

S R lN$ñRTAt\¡ Y/0 TRANSGRI B HÍ{ mOtUtuìËNTOS RËLAC|ONAÞÛ$:
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ÂI'ENTÀMËNIÊ

CCN TANç€R¡

SËG{""TNÐS PL¡TqT'T MEt üRMHNI MHK MíA.- LHÇTWRÅ MffiL
MRDFN MHL Þ[A Y HN $[J TA$O SU APRMffiAT¡ü$U-

lnterveneiÓn d*l üiudadano Presid*nte fi4unicipal Lieenciado Tecufli J**è
Guaclalupe Gónr*z Vif lalabos:
*Fasamos a[ $egunclo Fr:nto del orden del Día, Lectura detÕrden ciel día, y cn su
çåso su aprobaciÓn, dado que ya fun *irculaeJo previamente, le solicitn al $ecretarìp
General, someta a aprabaciÖn la disperrsa de su leetura y å srJ ver la aproi:aeión
delCIrel*n de¡l Dla.

lntervenciún def Secretario General Liceneiaclo José fgnacio Ångel Oervantes:
*Sí, $efior Presidente, se les solieíta a las y ters ediles presentes sí cst;in de aeuerdo
con la propuesta, favor de manifestarse, levantnndo su mânr, $cñar Fresicfente le
doy euentn de 15 Qr¡ince votos a favon"



del CIiudadano Presidente Municípal ticenciado Terufli Josó
Gómez Villalobos;

do por la Totalidad de los Ediles presentes

THHTHR PUNTO ÐFI* ORÜHN ÞHT ÞiA.- *H FÕruE A
TÐT{åINERATIÓN ÞHt FtËNS NËt AYUNTAMIHT\¡TÕ *H
tAffiOS nF fWORHÌ{$ J,ô{!-|SCO; tA ApRORACtÓfS mH tA
MINL¡TA MH PROVFçTü ÐË ÞË$RHTM N*MRRE
ä8?86I¡*X$II/å* F$R t^A QUH $E RESTJHtVH tA ¡NñTIATIVJ\
ffiH tffiK QI.JË RËF*RMA Lü$ ARTÍTULffi$ f 5, 35 V $T Dffi
LA ü&ITSTITUTIÕN FOTITICA ÞEI- H$TAMü ÞË JAL¡$TÛ,
Eru!IT!FO POR LA ûüMIñION ÞH FL}NT'üS
CONSTITUçIüNAI-H$ Y HIHÇTNRALtr$ AHI å.¡"

*ÛNGRE$ü nEL H$TAnO ÐË JAr-t$çO"

*lntervencién del üiudadano Fresldente Muni*ipal Licenciado Tecutli José
Guadaf upe üómee Villalobos:
Fasamos alTercer Puntc del Orden cle Dia, le cedo el uso de la palai:r* alsecretario
General.

lntervenciún'del Secretario General Licenciado José lgnacio Ángel C*rvantes:
*Sl, $eñor Presidente, Tercen Puntc del Orden del Día $E PüNH A
TOIü$IÜHRA*¡OÌ{ ÞEL PLSN$ ÞËt AYUNTJ\IUIHNTO ÞË I.AßOS NE MTKËÌ{Ù
JÀLtsÇü; t*A AFROBA,CIÔN DE LA MINUTA nË FRÕYHüTÛ þË nHCRËTß
N{'MERü åS7fi6/I-XIII/2A POR LA QUE SË RESUËLVE LA INICIATIVA NE LNY,
QTJH R.EFGRMA tOS AR.TITULO$ 15, 35 Y 5CI NE LA GONSTITIJT¡ON FÕLITITA
mËL ËSTAnn Þtr J"&Ll$CCI, EMITIDO PflR LA 0OMl lftt'J DE FtfNTü$
CONSTITUCIONALËS Y ELËßTORALE$ DEt I"ICINTRABIË ÜÕI,,IGRESO ÞHL

HãTAüO ÐË JAII$Cû.
Ës cuânto, Señor Presidente"

lntervención del üiudadano Presidente Municipal Liceneiado Teeutli José
Guadalup* Gônrez Villalobosr

- Gracias $ecretario 6*neral, le solicito someterlo aprnbaciôn el tercer Fr-¡nto del
OrcJe¡r rlel Día, par* antes en el uço de la voa, el r*Eidor Marco Antonio Goneál*e"

lritervención del Regidor [,4arco Antonio González Ortíz:

"- Si, Gracias Fresidente, parå antes de que sÊ pÕngã a votacién )¿CI quiero anticipar
el sentido de mi voto y justificar el porquó de este sentido de la votación que va å
sêr en contra d* parte de un servider, pÕrque al oponerno$ å c{ue JaliscCI salga del
paeto fiscal, porquÕ ds ser asf se pågåran nuevos impue*tos, adernás de los que

ya existen, cnma tVA, l$R y eitros in:puestos federales, el Gobiernn de Jalisco tendrå
qu* cnbrnr nuÐvûF impu*stas por lo qur tendriå mås gasto* para poder hacnr este
cüi:ro, can la salida del pacto fiscal, se perderán parti*ipaciones y apo*aciones
federales, tanto para el Ëstado ÕÕmo pãra los Municipios, Ëot to que se perderán

fondos para realizar obra priblica, y dotar a la gente de servicios hásicos, al no tener
recursos federales se deben de buscar fonrJos para cubrir los servicios cle Salud y

ducación, entre otros, por lo que el gobíerno del Ëstado podría st;guir endeudando
lisco n incluso recurrir a la de estos servicios, con la salida del
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federales y estatales, reduciendo la generación de empfeos y afectacién de la
eeonomía en el Hstadô¡ es por estos argumentos por los cuales un servidor, va en
çontra de esta propuesta, que nos hacen llegar por parle del üongreso del H*tado,
graeias, es cuånto.

lnterveneién del tiudadano Fresidente Municipal Licenciado Tecutli Jr¡sé
Guadalupe Gómez Vilfalobos:
* Gracías Regidor, preguntr si algrin otro edit desea hacer uso de la voz, en el uso
de la voe, la Regielora Nornia Cordero.

Intervención de la R*gidora Norma Angélica Cordero prado:
* Graciaç Presidente, muy buenns tardes compañero y compañeras Ëdiles, yo en
este momento quiero reflexionar y anun*iar nri voto a fâvor, y voto a favor porque
considero que esta reforma tiene grandes l¡eneficios, el pasado 26 veintiséis de
mayo fue aprobado por el tongreso la Reforma tonstitucional en materia de Pante:
Fiscal, especÍfieamente con los artlculos 15,9$ y st esta reforma da grandes
beneficios porquë el estado contara cÕn un sistema tributario Ëstatal, que será el
encargado de que las personas físicas y jurirJicas, contribuyan proporcionaf y
equitativamente elgasto público, y esto implica Ia no creación de nuevos impuestos,
es decir se buseara en esta revisión dos principios båsiccls, que aquí lo demuestran
en la exposicìún de motivos, el primern que $eâ equitativa, y el segundo principia es
que seä equilibrado, que buscan estos dos principios at poder fusionarse dentro de
estos crit*rio$, buscan una verdadera estabilidad, en política fiscal, ndemás dentro
de los primeros tres años, del encargo de Gobierno èn turno, es clecir no le tocara
n este Gobierno del Ëstado sino al próxinro, podrá por una sola ocasión se llevara
acal:o una revisión integral de la de la politica fiscal y åus cónvenios de
coordinaciÓn, si la revisién y no estamos diciencJo que en esta revisién se deberán
tomar decisionec dråsticas de suscribirlÕ Õ no suscribirlo, si de la revisiôn se decide
dar por terminado los sonvenios de coordinación fiscal con la federacidn, se
solícitara de mås al *ongreso del Hstado sl voto, es decir, esta clecisién no corre de
mânerâ unilateral por el üobierno del Hstado, sino que el Gongresn del Ëstado va a
fungir como lo que es, quien equilibra esos potleres, la solicitud para dar por
termìnado los convenios de coordinación fiscal, deben demostrar que yå no Ëe
cumple con las condiciones que la justificaron a fa adhesión del sistema nacionnl,
es decir, nn dice que cle mânerã unilaleral, sina que debe de venir un dictam*n i:ien
justificado y avalado por el tongreso del Estaclo, asl rnismo a partir del primero de
enero del 2CI24 el porcentaje a distribuir de las participaciones que correspond*n a
los nrunicipios, deberá revi$arse de manera minuciosa, y esto obedece a que desde
hace dieciocho años no se lleva n cabo ningune instrumentación jurídica de revisión,
considero impoftante pårâ una polftica in{egral fiscal que se lleve a cabo este
ejereicio, aplaudo también que $e haga de eçta manera a través de las institueiCInes
correspondiÊntes, es decir a travéç del ejecutivo cJel Estado porquå necesariamente
para poder hacer este tipo r1e decisiones pues se deherå de refornrar nuestra
constituciön, es por eso que el dfa de hoy es un debate que se tienen en todos loç
nrunicipios del Ëstado de Jalisco, y unå ve¿ que se tenga el número necesario para
poder aprobarla en su rnomento se levar¡tara la debida constancia para llevar acaho
la aprobaeiÓn de la misma, es por eso que camo inlegrante de la fraccidn de Acción
Nacional, anuncin mivoto a favôr, muchac gracias presidente.

lntervención del Ciudadano Presidente Munícipal ticeneiado Tecuili José
Ëuadalupe ßónrez Villalobos:
* Ëracias Regidora, te agraclecemos el respaldo a este proyeclo y a esta inìciativa,
y bueno en k:s prÓxinrcs dias ccn Ia aprobación de la lnayoría de los Cabildos rjel
Ëstado estará ya vigente, pregr-rnto si algún otro edil desea hacer uso de la voz, en
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,,,: " ,e[u:ô le lå voz, la regidora Nancy Herrera.

{*q,SlfrmËnci$n dp la Regidora Nancy Viridiana Herrera Hernández:
* Gracias PresÌdente, bueno de igual manerã adelanto el sentido de mivoto, seria
a favÕr, despu6s de un análisis rninucioso, tlel tema que tenemos hoy sobre lå me$ä,
eónsidero también que es un avancÊ muy importante en materia de reformas
fiscales, çûmo yâ lo comentabân por aquI los compañercls, fue un debate bastante
irnportante y sigue habiendo discrepancias o diferencias y personås que estån a
favnr, otras que estån en contra, sin embargo nosotros GómÕs quienes tenenrcs la
responsabilidad de avalar o no estas reformas propuestas, prrque anuneio n1i vùtû
å fâvor, porquê puede çer controversial de alguna mårìera, como ya lo fue para mis
compañeros del Congre*o del Ëstado, el hecho de apoyarlo, pûrque pues ere$
oposÌcíón o por lo menos asf es Õomo $e nos haee ver, sin emhrargo después del
trahajo de ellos yo çreo que tengo el respalclo para poder votar a favor, ya que
gracias ä esôå trabajos se lograron modificaciones impciúantes al dictamen, que yä
Ies mencionaban anteriormentç y tambiån los que yo puedo rescãt;¡r, *l hecho de
quê se vå a ereâr un sistema Ëstatal tributario, no signifiea, o no debiera signlficar
que haya nuevós impuestos, no estamos avalando salirse dnl pacto fiscal, eso no

': ss lo que esa hoy sobre la mesa, no es lo que está en debate, sino estas reformas
*n rnateria fiscal a la Ganslitución deì Hstado que nos van ayudar a que haya una
repartición mås equitativa de los recursos y a que se revisen los nonvenios que yå

existen y quÕ se puedan mejnrar las cundiciones para nuestra gente, d*jarle claro
que si no supiéramos que es algo positivo, que pueden venir cosas muy positivas,
jamás lo respaldaríamos, en MOREI{A vâmos a votar siempre ¿r favor del pu*blo,
porque con e[ puelrlo todo, y sin el pueblo nada, gracìas.

lntervención del Ciudaclano Presidente Municipel Liceneiado Teeutli José
Guadalupe Gómez Villalobos:
* Gracias regidora, agradecerte tambián el respaldo a esta inieiativa, preguntc si
algún ntra sdíl desea hacer uso de la vo¿, en el uso de la vne la Regidora tlara
Martfnez"

lnterveneíérr de la Regidora tlara h¡lartlnez Aguirre:
* Graeias Presidente, cÕn $u penr:iso compañeros. haciendo precisamente también
ef anålisis y viendo analiaando estos adículos, 15, 35 y 50 y *l tema del anålisis tan
profundo qilÈ sß está haciendo y que en determinado momento se debe de hacer,
y eflffiÇ yå ås mensioñåbä en esta mesä, no tocaría a este Gnbernador haeer este
anålisis, porque aquí lo menciona muy bien, que serlan en los tres primeros años
de Gobierno, del Gobernador que este en turno, pues sería hasta el siguiente, el

anålisis de eómo se estarla trabajando en esta reforma fiscal sin duda que comn
partidu de oposicién, tendremos sicmpre la responsabilidad de estar viendCI por los
Jaliscienses estaremns en eì apoyo å Èstã reformâ, a estas modificaciones que hoy
se nos están proponiendn, y bueno con el comprnmiso de que siempre estareÌïos
víe¡rdo preeisanrente pùr los Jaliseienses, mi voto será a fâvor, graeias"

lntervenciôn del tiudadano Prçsidente Municipal Licenciada Tecutli Jnså
ßuadalupe Gómez Villalobos:
* Graciaç Regidora Glara Maúfnez, preguntn *i algün otro edil desea haeer uso <Je

lå voä, de no ser así le solicito al $ecretario üen*ral, sBmeta a aprnbación elTercer
Punt* del Õrden del Fí4.

ruención del $ncretario General Licenciado Joçé lgnacir: Ang*l Çervantes:



ßiudadano Tecutli José Guadalupe Gémez Villalobos A Favor
Ciudadano Gilberlo Þelgado Esqueda A Favor
Ciudadana Ërika Galvån Hernández. A Favor
Ciudadana Çlaudia Ëlizabeth Hernández Macfas A Favor
Ciudadano J. Dolores Tavares Muñoz A Favor
Ciudadana Carmen Adriana Bayod Márquez A Favor
Ciudadar"ro Luis Alejando Martin Gómea A Favar
tiudadana Araceli Campos Alfaro A Favor
eiudadana Yarit¿a Sofía Gómez Soto A Favor
Ciudadana Romelia Muñoz Floree A Favor
Ciudadana Norna Angélica Cordero Prado A Favor
Ciudadano Luis Fernanda Martfnez Dávalos A Favor
Ciudadano Marco Antonio tonzålee Ortiz Ën Contra
tiudadana Clara Martínea Aguirre A Favor
Ciudadana lrlancy Viridiana Herrera Hernández A Favor

$eñnr Fresidente le doy cuenta de l4 catorce vntns a favör, y 1 un* en eçntra
del RegÍdor Marcn Antonio Gonzálep Ortiz.

lnte¡venciÔn del Ciudadano Presidente Municipal Licenciado Tecutli José
Guadalupe Gómez Villalobos:
* A.prohado"
* Le damos en este momento la instruccién al $ecretario General, de notifiear al

congreso de Jalisco, la votacién que se acaba de emitir en el AyuntamÌento

tnnstitucional de Lagos de Moreno.
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